

ROTARY CLUB OF

KANAZAWA-NORTH



金沢北ロータリークラブ

例会日：木曜日 12:30～13:30

例会場：金沢市東山1-38-30・松魚亭

TEL<0762>52-2271 FAX52-2273

事務局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所

TEL<0762>22-2525 FAX24-2882

会長：木島光仁 幹事：高島菊丸

情報委員長：吉田富士夫

1988・12月29日 第380号

この私が日本へ来て

米山奨学生 朴 貞 亨 さん



名前はパクチョンヨンです。ボクテイキョウじゃないんです。

日本へ留学する時、大変恐かったのです。でも少ない力でも、役にたつ人になろうと思ったんです。今は幾何学をやっていますが、韓国は情報が少ない。日本はインフォメーションが多くて、数学を勉強するのにいい状況だから、将来のために頑張ろうと思って来ました。

博士課程の試験で第2国語にドイツ語を受けました。フランス語も論文なら読めます。学校の先生に、ハングル以外に日、英、独、仏の4ヶ国語が出来ると云ったら、凄い！私は漢字、平仮名、片仮

名、金沢弁が出来ますと云った。日本語はほんとに難しい。語学の試験は日本の英語のテストと同じで、紙の上のこと。来た当時は原始人みたいで手真似が多かった。女言葉と男言葉に分れてる。男はボク、オレ、クンと云うが、女はワタシ、ワタクシ、アナタと云わないと乱暴だと云われます。それが非常に嫌だった。子供にチャンをつけるのも全然ワカラン。お父さんにもチャンと呼ぶことがある。友だちは私をパクチャンと呼びます。韓国はフルネームが普通だけど、苗字だけにさんをつけることが多い。

それからカタカナ。ヘンサ(handsome)だったと云うと通じない。ハンサムと片仮名でムまで云うと解ります。サンキューは丁寧でないと言われて、ごさいますとつけたこともあった。人を呼ぶときにすみませんを使うのは変です。いつも有難う、お陰様でと心をこめて使う言葉が口先だけになっている。

皆さんの中には韓国へ行く方もあると思います。私が招待された家庭で、食事に気をつけて完璧なマナーでご飯を食べたのに、行儀が悪いと叱られた。韓国ではお茶碗をいつも下に置いて、手に持たないのです。私が素的だと感動したのは、正座の姿でした。韓国は罪人しか正座をさせません。私は悪い事をしたことがないので正座が出来ない。先生と食事をすると、先生が正座をして私があぐらなので一番偉いように見えます。

文化は博物館に並んでいる物や、仏教のお寺のポジションが、直接に中国から渡ったものと違っている。韓国を通過して来た流れを強く感じています。

寮に住んでいると、大学生は試験の時だけで、あとはコンパばかりして、勉強を全然しない。ただ羨ましいのは、アルバイトなどよく働くこと、自分自身の力で生きようといった独立心が旺盛なところです。

—金沢北RC例会講話より— (文責 吉田富士夫)

年忘れ家族会

— 12月22日 —



半年を終えて木島会長のご挨拶



恒例の当クラブ芸術家の先生方の作品展



132名の多数の参加を得て幹杯



清水副会長のサンタクロース



ビンゴゲームで真剣な顔



ジャンケンボンで山岸会員優勝



ラッキープレゼント 次年度幹事米沢(真)会員が大場先生の色紙を



和やかに手に手つないで

次年度理事・役員名簿 〈1989.7～1990.6〉

12月8日、クラブ年次総会にて選任。

会 長 (理事)	清 水 忠	社会奉仕 (理事)	関 稔
副 会 長 (理事)	増 江 博	国際奉仕 (理事)	奥 田 久 雄
副 会 長 (理事)	鈴 木 透	職業奉仕 (理事)	滝 憲 三
幹 事 (理事)	米 沢 真 二	例 会 (理事)	桜 井 健太郎
副 幹 事 (理事)	坂 下 直 人	会員選考 (理事)	大 村 精 二
会 計 (理事)	高 畠 菊 丸	企 画 (理事)	米 沢 修 一
会場監督 (理事)	桜 井 健太郎	情 報 (理事)	吉 田 富士夫
直前会長 (理事)	木 島 光 仁	親 睦 (理事)	浅 田 禎 男
		修 練 (理事)	沢 田 哲 夫
		友 好 (理事)	佃 一 成
		地域開発 (理事)	山 岸 与 作
		ポリオプラス (理事)	清 水 忠
		理 事	柴 田 三 郎
		理 事	越 野 民 男

理 事 会 報 告

12月8日(木) 出席者15名

◆金沢6RC合同役員会報告

1. 百年木運動への協力金の件 目録贈呈
2. 金沢6RC新年合同例会の件
3. 事務局賞与の件
4. その他
 - ・腎バンク設立準備委員会寄付の件
 - ・記者クラブへお歳暮
 - ・ソウル国際大会参加の件 当クラブより36名

◆次年度理事・役員の件

◆15周年記念例会精算書報告

◆金沢市少年武道錬成大会精算書報告

◆松岡 弘会員転勤のため退会

◆新会員の件

- 岩 倉 舟伊智 氏 (㈱岩倉建築設計社長)
- 松 田 忠 秋 氏 (松田特許事務所所長)
- 松 本 範 夫 氏 (日光商事㈱社長)
- 藤 川 忠 博 氏 (㈱博報堂金沢支社長)

◆各委員会報告

- 親睦委員会
年忘れ家族会の件

第759回例会

◆12月15日(木)はれ 12:30～13:30 松魚亭



1. 講話
「飛躍の年を祈って」
竹松証券(株)社長
竹松俊孝氏
2. 出欠
出席53名、欠席22名
出席率70.67%
ビジター23名
3. 来訪者(敬称略)
金沢RC 針谷孝雄
磯野優、村上稱美
金沢東RC 竹松俊孝

大森利夫、宮崎逸夫、諸江賢二
室谷与三松、南昭武、藤原興夫
奥村宜夫、岡田義明、田村新次
松本洋武、浅倉道敏

金沢西RC 宗広満夫、中村吉輝
森川敏育、篠原達郎、秋常外喜雄
広瀬鎮郎

金沢南RC 猪苗代勉、清水昭男

4. 幹事報告 ○ロータリーレート
1\$ 127円→122円

5. ニコニコボックス

- 本日の講師に竹松俊孝さんをお迎えして。大村精二
- 此度、転勤ということになりました。皆様にはいろいろと御世話になり、本当にありがとうございました。松岡弘
合計 5,000円 (累計 623,100円)

6. 今週のニュース

- シエウナゼ・ソ外相3年ぶりに来日。第8回日ソ外相会議、北方領土問題ソ連不変。
- N T T真藤会長、リクルートコスモス問題で辞任。
- 北海道十勝岳噴火。

#####

12月のクラブ日誌

- 12月3日(土) 金沢6RC合同役員会 よし全にて
12月6日(火) 次年度役員選考会 松魚亭にて
12月8日(木) 理事会、クラブ協議会 松魚亭にて
クラブ年次総会 松魚亭にて
12月12日(月) 親睦・例会委員会 松魚亭にて
12月22日(木) 年忘れ家族会 松魚亭にて
12月26日(月) 金沢東・北RC合同例会
金沢スカイホテルにて

第760回例会 年忘れ家族会

◆12月22日(木)はれ 18:00～20:30

1. 出席 会員58名、夫人37名、家族26名
交換学生5名、米山奨学生1名
事務局5名
(敬称略・昼受付)
富山中RC 須賀正(眼鏡卸)
金沢RC 高橋常男、小池成治
大友佐俊、小川利郎、新谷登
織田義夫、丸恵三、松本静夫
濱一郎
金沢東RC 彦田昭雄、通善直次郎
石動隆信、三田裕一、小泉重紀
越原悠三
金沢西RC 松村弘、谷内茂
加藤肇夫、広瀬鎮郎
金沢南RC 土井正人、綿谷一郎
三野裕、小山常善
香林坊RC 彦田庸三、向田好太郎
田中泰、富木誠一、坂井真之輔
岡部雅夫、村田彦秀

3. ニコニコボックス

- 年忘れ家族会に、多数の出席有難う存じます。又、親睦・例会委員会の方々御苦勞様です。私所有の備前長船、重代長光の大刀と黒塗大刀拵が先日石川県重要文化財に指定され、テレビ、新聞に出ましたので。

本島光仁
○親睦委員始め各作品出展の先生方の御協力を感謝して。私の息子(由勝)が皆様のお蔭で英語検定準一級合格しました。高島菊丸

○娘が無事第一希望の大学に入学が決定しました。米沢真二

○1月8日(日)MRO午後10時よりしばらくの間、当クラブの交換学生であったメアリーと私が出演します。又、大場坂口、二塚先生の作品が当りました。ありがとうございます。依外代吉

○数年前に大場先生の素晴らしい襦をいただきました。今日は香合を打ちあてました。気分がいい日です。本岡三千郎

○長谷川さんの作品をいただく事が出来ました。くじはこれがはじめての当選です。沢田哲夫

○嬉しい魚住先生の砂張青梅波盆有難うございます。吉崎英治

○長谷川先生の組湯呑と坂口幸市先生の着尺を当てました。大村精二

○関さんのセゴピアをあてました。直接一度行きたいものです。

高島菊丸
○吉崎さんの茶碗かきつばた、魚住さんの砂張仏鈴、関さんのトレドの街が当りました。木島光仁

○吉崎先生の银杏鶴香合を買わせていただきました。乙村舜吉

○関会員の写真があたって。小間井宏尚
○長谷川先生の組四を入札で落とす事が出来、大感激です。来年も楽しみにしております。山本章義

○立派な作品を沢山頂き、ありがとうございました。渡邊 聰

○メリークリスマス。滝 憲三

○ラッキープレゼントをいただいて
有志
合計78,000円 (累計 701,100円)

4. 今週のニュース

- 学生横綱の山崎直樹選手(穴水出身、金沢高校、日大)立浪部屋入り。
- 米ジャンボ機、英スコートランドに墜落。乗客258人全員・住民15人死亡、テロ爆発か。
- 税制6法案参院可決、成立。消費税4月から実施。